

ABSTRAK

Martha Friska Sinaga, NIM 3193131021, Dampak Keberadaan Pondok Wisata Santai Sitinjo Terhadap Perekonomian Masyarakat Di Desa Sitinjo Kecamatan Sitinjo Kabupaten Dairi. Skripsi, Jurusan Pendidikan Geografi Fakultas Ilmu Sosial Universitas Negeri Medan 2023.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui: (1) faktor-faktor yang mempengaruhi berkembangnya Pondok Wisata Santai Sitinjo di Desa Sitinjo Kecamatan Sitinjo Kabupaten Dairi, (2) dampak keberadaan Pondok Wisata Santai Sitinjo terhadap perekonomian masyarakat di Desa Sitinjo Kecamatan Sitinjo Kabupaten Dairi.

Populasi dalam penelitian ini adalah seluruh masyarakat Desa Sitinjo sebanyak 1077 KK. Sampel dalam penelitian ini adalah seluruh pengelola jumlah 7 pengelola dan masyarakat yang terdampak Pondok Wisata Santai Sitinjo. Teknik pengumpulan data yang digunakan yaitu teknik observasi dan wawancara dengan teknik analisis data deskriptif kualitatif.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa perkembangan Pondok Wisata Santai Sitinjo dipengaruhi oleh beberapa faktor, antara lain kondisi topografi dengan ketinggian \pm 1000 meter di atas permukaan laut dan kemiringan lereng sekitar 16-40%, aksesibilitas yang baik sehingga akses transportasi mudah melalui jalan yang baik dengan jarak sekitar 5-10 kilometer dari pusat kota, serta daya tarik wisata berupa pondok-pondok yang dapat disewa untuk bersantai sambil menikmati pemandangan indah yang berbukit-bukit serta berpadu dengan bentangan sawah. Selain itu, fasilitas seperti tempat swafoto, karaoke, biliar, serta penjualan makanan dan minuman juga turut meningkatkan daya tarik. Sikap sadar wisata masyarakat, terutama dalam hal keramahan, keamanan, dan suasana yang tertib, juga berperan penting dalam mengembangkan pondok wisata ini. Sehingga dampak keberadaan Pondok Wisata Santai Sitinjo terhadap perekonomian masyarakat tampak signifikan. Pendapatan pengelola pondok wisata mengalami peningkatan, dengan sebagian besar pengelola naik ke kategori pendapatan sedang dan tinggi. Kerjasama dengan masyarakat sekitar juga memberikan dampak positif, di mana mayoritas masyarakat mengalami peningkatan pendapatan dari kategori rendah menjadi sedang.